



EL FIDE JALISCO APOYA LA CAMPAÑA ¡MERCURIO DESTINO SEGURO!

Guadalajara, Jalisco, 19 de diciembre de 2013.- Las instalaciones del Colegio de Ingenieros Mecánicos y Electricistas del Estado de Jalisco (CIMEJ) fueron el escenario de la *Primera Campaña de Acopio de Lámparas Fluorescentes, Ahorradoras, Series Navideñas y Basura Electrónica*.

Esta campaña promovida por CIMEJ, está avalada por la Secretaría Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT), Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial (SEMADET) y el Fideicomiso para el Ahorro de Energía Eléctrica (FIDE) la cual promueve la correcta disposición y destino final para lámparas fluorescentes, ahorradoras, series navideñas y basura electrónica,

donde la empresa Grupo Ecológico MAC, será el Centro de Acopio encargado de este proyecto piloto que tendrá una duración de 3 meses.

A este evento asistieron, el presidente del CIMEJ, Alfonso Lizaola de la Torre; el subdelegado SEMARNAT, Armando Romero Barajas; el director general de Protección Ambiental de SEMADET, Guillermo Gómez Pedrozo; el gerente regional del FIDE Jalisco, Rubén Santillán Cisneros, del Consejo Administrativo de GE. MAC. Jorge A. Macías Robles, y el coordinador de la Comisión de Eficiencia Energética, Energías Renovables y Cambio Climático EE/ER/CC, MER, Sebastián Martínez.